

Isar-Loisachbote

Datum: 26. April 2025



Fleißige Helfer beim Ramadama

Im gesamten Landkreis wurde kürzlich säckeweise Müll im Wald, auf Wiesen und Wegen eingesammelt: Anlass waren die jährlich im Frühjahr stattfindenden Ramadama-Aktionen. Die Jugendgruppe des Trachtenvereins Isarlust Irschenhausen beteiligte sich ebenfalls am Aufräumen. Rund drei Stunden waren die Kinder im Ickinger Ortsteil Irschenhausen laut einer Pressemitteilung der Trachtler unter-

wegs. Dabei fand sie einiges an Müll und Unrat, der absolut nicht in die Natur gehört: etwa Plastikplanen, Zigarettenskippen, Flaschen, Dosen und Verpackungen. Die Aktion machte den Mädchen und Buben großen Spaß. Nach der getanen Arbeit bekamen die jungen, fleißigen Müllsammler am Spielplatz in Irschenhausen eine schmackhafte Brotzeit zur Belohnung.

RED/FOTO: PRIVAT